

besitzen. Ihre und unser aller Aufgaben sind groß, aber auch schön und dankbar. Das Leben, die Gesellschaft neu gestalten und sich selbst verändern - das heißt, ein richtiger Sozialist und ein ganzer Mensch zu sein. Wir wollen und werden diese unsere sozialistische Deutsche Demokratische Republik mit dem Blick auf ihren 20. Jahrestag weiter allseitig stärken. Voller Zuversicht und Optimismus werden wir unser Ziel erreichen: die Vollendung des Sozialismus.

Ich wünsche Euch, liebe Genossinnen und Genossen, viel Freude und Erfolg in der Arbeit, Gesundheit und alles Gute im persönlichen Leben!

Mit sozialistischem Gruß

Walter Ulbricht
Erster Sekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands

Berlin, den 17. Januar 1968